
PTA本部役員として
子どもたちの笑顔作りに参加しませんか？

令和4年度

いつもPTA活動へのご協力、ありがとうございます。

コロナ禍で例年とは異なる今年度の学校生活も後半戦に入り、次年度の本部役員選任の参考として、
保護者の皆様にアンケートのご協力をお願い致します。
PTA本部の活動に、少しでもご興味がある方がいらっしゃいましたら、お話だけでも聞いて頂ければと思います。
20分程度の説明、その後ご希望の方には質問に応じます。
ご回答を頂いた方が、必ず本部役員に選任されるわけではありませんので、ご安心ください。

アンケートにつきましては11月14日（日）までに、
さくら連絡網を通して配信する Google フォームにてご回答をお願い致します。

※応募多数の場合は、現任の本部役員にて厳正な審査の上、選考させて頂く場合があります。

志木第三小学校の本部役員は、
会長・副会長・書記・会計・幹事・監事で構成されています。

●副会長（次年度2名選出）

●書記（次年度1名選出）

●会計（次年度1名選出）

●幹事（次年度3名以上選出）

次年度は、下記の本部役員を選出します。
※１年目は業務引継ぎ、２年目で運営を主導する為、次年度同じ役職に再任となります。

家庭数

PTA 会員各位

令和3年 10月 29日

志木市立志木第三小学校

P T A 会長
校 長

現在、本部役員業務は仕事の簡素化を進めておりますが、各役職、それぞれ異なる業務も行っております。各役
職の詳しい説明については、次ページをご参照ください。（裏面へ続く）

中田 裕規
関根 久美子
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●会長（1名） ●監事（2名/次年度1名選出）
※選考委員会で選出する為、今回の選考対象ではありません。



副会長 書記

幹事会計

☆
★
★
★
★

学校や地域の方々と、PTA
活動の連絡や調整を行った
り、各種会議の資料作りや
司会進行、業務の管理や連
絡窓口等を行っています。
パソコン作業や、人と話すこ
とが多い役職です。

２年目２名、１年目２名の４名で構成 ２年目１名、１年目１名の２名で構成

２年目１名、１年目１名の２名で構成 ２年目３名、１年目３～５名の６～８名で構成

主にパソコンを使ってマニュ
アル、お手紙を作成するお仕
事です。その為Excel、Word
の基本経験があると望ましい
です。
本部にもパソコンはあります
が、自宅にある方が作業しや
すいので推奨です。

PTA会費の集金・集計、PTA
活動に必要な物品の購入、
立替金精算、通帳の管理、
PCでの帳簿管理などが主な
仕事です(会議室のPCを利用
できます)。月1～2回、金融機
関の窓口に出向いて作業を
行っています。

保護者の皆様にご登録頂い
ている『お手伝い登録』の取
りまとめ、行事や委員会のサ
ポートをしています。
行事などの際は、来校しての
備品等の準備作業が多いで
す。

よく来る

あまり来ない

学校来るレベル

☆
☆
★
★
★

よく来る

あまり来ない

学校来るレベル

☆
☆
☆
★
★

よく来る

あまり来ない

学校来るレベル

★
★
★
★
★

よく来る

あまり来ない

学校来るレベル

本部ってどんなことをしているの？

《学校行事のサポート》
運動会・持久走大会等

《志木市より委託の事業運営》
給食試食会・家庭教育学級等

《PTA主催行事の運営》
６年生お茶会・もちつき大会等

《環境整備のサポート》
除草作業・植栽作業等

 月２回ほど、本部会を実施し会議や行事の準備を行っています。
(基本的に午前中、二学期より Zoomによるミーティングも実施）

 準備委員会、運営委員会、クラス役員等で構成される常任委員会(月１回)などを開催し、
進行を行っています。

 任期２年目が主導で業務を行い、任期１年目のメンバーは仕事の流れを覚えます。
 行事前には、不定期に数回、準備の為に集まることがあります（役職によっても変わります）。
 『おやじの会』によるイベントのサポートなども行います。
 新年度のクラス役員・校外役員決めの際、新１年生のクラスでの説明やサポートを行います。
 クラス役員で構成される各委員会、校外役員の各種係の説明やサポートを行います。

●主な業務内容●

※今年度は新型コロナウイルスの影響で、未実施の内容があります。

●各役職の業務内容●
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現役役員の声

【副会長】人が足りていなかったので、経験に無駄はないかなと思い引き受けました。
パート勤務ですが、同期のメンバーは働いている人ばかりなので、役職を越えてお互いフォ
ローしあっているので、お母さん達ってすごいんだよ！と感謝ばかりです。

【書記】パソコンを扱う仕事をしていたので、職能を活かしてご協力ができればと思い立候補しま
した。
書記は資料作成が主なので家でも作業でき、フルタイムでもなんとかやれています。
学校での作業に行けない事もあるのですが、周りの方がフォローしてくださり
有難味を感じています。
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【会計】役員がなかなか決まらず困っていらしたので、迷いはありましたが何か力になれればと思い
引き受けました。
本部役員の仕事は少し大変なところもありますが、子どもたちの学校での様子を間近に見ることが
出来るのは喜びです。学校行事のお手伝いは、文化祭的なノリで楽しくできます。
人と関わるのが好きな方、協力して何かをやることが好きな方はやりがいがあると思います。

【幹事】「本部」役員と聞いて多少の躊躇はありましたが、今年度は末子が小学校入学という
タイミングで立候補いたしました。
各役職ごとの仕事と本部全体で仕事、それぞれ仲間と力を出し合って進めていく中で、やり
がいや楽しさを感じています。

【副会長】友達と一緒にならやってもいいかなと思いやらせていただきました。
他のメンバーと色々議論をして答えを出していくのは楽しいです。学校に行ったりもするので、
子ども達の自然な姿を見られることも特典なのかなと思っています。

【書記】表になるべく立つ事なく、裏方で何かできないかな？と思い引き受けました。
書記は二人しかいないので少し不安はありましたが、その分連携が密に取れて効率よく進める
事ができています。
行事では役職関係なく、みんなで協力して動くのでやりきった達成感があります。

【会計】月～金フルタイム、繁忙期には残業や土日勤務もあり、集まりには参加できないこと
もありますが、LINE WORKSや最近ではzoom本部会の導入により仕事をしている方でもやり
やすい環境になっていると思います。

【幹事】難聴でコミュニケーションが難しいという理由で、今まで主要な係に就く事は避けてき
ました。その事をご了承いただいた上での立候補でしたが、多方面でメンバーの皆さんに助
けていただき、楽しく活動しています。他学年の保護者の方と仲良くなれるのも嬉しいです。

【幹事】第一子が中学年にかかり、子供が小さいうちに大きな役員の仕事をやろうと思い、仲
間と共に複数名で一緒に活動できる役職に立候補しました。
第二子が未就学児のため、幼稚園に送ってから参加したりしますが、他の方々と助け合って
活動しています。



本部役員の人数が足りず、業務が回らなくなると、ＰＴＡ主催のイベントは無くなり、
学校行事の運営や準備を、学校にお願いすることになります。

教職員の方々は現状、勤務時間外や休日に行事の準備や参加をして下さっている場合も
多く、先生方の負担がより多くなり、子どもたちから離れる時間も増えてしまうことになります。

皆様のご協力が得られなければ、行事などを無くしていくことも検討しなければなりません。

そうなれば、子どもたちが毎日の学校生活で培った力を発揮する場が失われ、保護者が参
観する特別な機会も失われてしまうことになってしまいます。

これからも、安心安全な学校生活や、過ごしやすい学校環境整備をはじめ、

いつでも子どもたちの笑顔あふれる志木三小となりますよう、皆様のご理解とご協力を賜り
ますよう 何卒よろしくお願いいたします。

みんなでつくる志木三小ＰＴＡ

お気軽に
お問い合わせ
ください♪
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※こちらのアンケートは、
令和３年10月29日に新１年生～現6年生に配布いたしました。
本部役員にご興味がある方は、知り合いの本部役員や、担任の先生を通じて、
お問い合わせください。

志木第三小学校 ＰＴＡ本部


